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２３年例会（S３７年卒） 

平成２３年６月５日（日）～６日（月）、今年の幹事、滋賀県彦根市の中西氏のアレンジで 
近江八幡市でクラス会を行いました。毎年当番幹事が変わり、場所も変えていますが、今年は

夫婦で来てくれる常連の中に用事で来られなくなった人が２～３人もいてやや集まりが悪くな

りました。ＪＲ近江八幡駅で１１人が再会し、車に乗り合わせて旧商人街の堀の前にある料亭

レストラン「喜兵衛」で昼食をとりました。ここは両替商であった旧家の昔の佇まいをそのま

ま残し、中を一部改良した座敷料亭です。実は近江八幡市出身の山中氏の妹さんが経営してい

る店で、妹さんのサービスも頂き、非常においしい郷土料理を楽しむことができました。 

    

        

水郷めぐり乗り場で１人増えて１２人が二艘の手漕ぎ屋形船に乗り、途中カイツブリやウシ

カエルの歓迎を受けながら両岸を葦で覆われた水路、又映画の中で見る様な広々とした素晴ら

しい風景を眺めながら、ゆらりゆらりと揺れながら約７０分の遊覧を楽しみました。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

今日の宿泊場所である湖岸の休暇村に別途集まった

３人と、山中氏の妹さんとを含め計１６人が、ここで

一杯飲みながらワイワイがやがやと夕食。 

その後ホテルフロント前の琵琶湖が描かれた陶板画

の壁をバックに記念撮影しました。 

女性達は泊まらず帰り、男性のみ１３人でいつもの様



に１部屋に集まり、買ってきたビール、日本酒、ワイン、ウイスキーや焼酎とつまみで深夜ま

で飲み明かしました。 

 色々な話題で盛り上がりました。先ずは我がクラスの欠席者の現況、特に健康状態は気にな

ります。昨年末亡くなった伊地知氏を含め、クラスメート３３人の内既に７人が他界している

ため、現在病に伏せている人については本当に心配です。 それから東日本大震災についても

話題となりました。その中でも福西さんの考える、海などに漏れ出ている放射性元素の効率的

除去収集法について、チョッと真面目に議論しました。 

まあこの様に飲みながら色々話をして夜を楽しむのが恒例です。 

翌日は朝食を済まして宿の表で集合写真を撮り、全員がゴルフ組の車に分乗して出発しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観光組を近江八幡市のレトロタウン商人街で降ろし、ゴルフ組７人は名神竜王ＣＣでゴルフ

を楽しみました。前日の深夜までの酒と暑さで半分ばてながら、それでも山中氏は８０、川崎

氏は８３でまわり、あと９０台３人、１００台２人という結果でした。 

時期的に蒸し暑い両日ではありましたが、それでも梅雨の合間の天気に恵まれ、集まった者全

員が元気に楽しく過ごすことができ、次回の再会を約して各々帰路につきました。 

 

【今回の参加者は  

宮崎博 斎藤邦秀 阪口文雄 山中寛城 珠数滋 川崎登 奥山正夫 

       市川喜代始 福西興至 三崎歩 中西藤司夫 高井禎之 山崎治忠 

他に女性の参加者は  高井和恵 泉和子（山中氏の妹さん）    】 

 

                         （色染 昭３７・山崎治忠） 


